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Будем работать так, чтобы сдать в срок все объекты, намеченные по плану
Упущенное обязательно 

наверстаем
Каждый строитель знает, что здание 

школы для детей трудящихся Куйбышев
ского района должно быть, готово к нача
лу учебного года.

Каменщикам известно, что по графику 
стены здания нужно было полностью вы
ложить еще к 13 мая. И что же? Насту
пило 5 июня, а все еще не готов кар
низ. Почему получилось такое большое от
ставание от графика, мы Хотим расска
зать через газету.

■Ежедневно на стройплощадке возника
ют какие-нибудь недоразумения: то дере
вянные балки задержатся на деревообде
лочном комбинате, то бетонные прокладки 
не изготовят на заводе железобетонных 
изделий, то раствор' поступит не во-время 
с растворного узла и не столько, сколько 
нам требуется. Сильно повлияло на ход 
строительства школы и то, что башенный 
кран установили с большим запозданием. 
Так одно к одному все это и вывело клад
ку на три недели из графика.

Возмущает нас задержка такой простой 
вещи, как анкеры для крепления карниз
ных плит. Их можно было укладывать 
еще 3 июня, но тогда в механическом це
хе нашего стройуправления не оказалось 
металла, и анкеры не сделали. А заявку 
на изготовление анкеров прораб тов. Скляр 
Дал в производственно-технический отдел 
и главному механику стройуправления тов. 
Миссюре еще в последних числах мая. 
Наконец, 5 июня долгожданные анкеры 
были готовы. Но из-за нераспорядительно
сти тов. Миссюры их тогда не удалось по
лучить. Этим еще на один день оттяну
лась кладка.

Производственные неурядицы отрывают 
у нас дорогое рабочее время. Мы частенько 
простаиваем, когда по получасу, когда по 
часу, а 5 июня до полдня ожидали, когда 
исправят кран, у которого испортился ру
бильник.

Досадно становится, что теряем время, 
особенно сейчас, летом. При бесперебойной 
работе наша бригада выполняет До .полуто
ра норм в смену. Плотники бригады тов. 
Копытова, которые готовят нам фронт ра
бот, перекрывают норму в два с половиной 
раза.

Но наряду со стахановцами, к сожале
нию, есть среди нашего коллектива от
дельные рабочие, которые позволяют себе 
нарушать трудовую дисциплину, уходя с 
работы во вторую смену раньше положен
ного времени. Так иногда поступают ка
менщики бригады тов. Щукина.

Отставание от графика наш коллектив 
должен во что бы то ни стало ликвидиро
вать. Никто не простит нам задержку сда
чи в эксплуатацию такого важнейшего 
объекта, как школа, хотя бы на один день. 
Упущенное мы обязательно наверстаем, ес
ли руководители стройуправления возьмут 
строительство школы под неослабный кон
троль и не допустят дальнейших задер
жек стройматериалов.

И. ЯИОРЕВ, бригадир каменщиков.
М. БОРИСОВ, каменщик.

Штукатуры передают опыт
На стройплощадку жилья строительства 

Машстроя пришли участники областного 
семинара прорабов.

Показ штукатурных работ механизиро
ванным способом в .квартирах первого дома 
27 квартала демонстрировал опытный моло
дой бригадир штукатуров Николай Кирил
лов вместе с юными штукатурами бригады 
тов. Косатурова, недавно окончившими 
школу ФЗО.

Стахановец организовал труд так: сам 
производил обрызг стен сложным раствором 
посредством штукатурной машины (ПШ-1), 
трое юношей вслед за ним выполняли за
тирку большими полутерками и одному 
было поручено напускать раствор из бун
кера в машину.

Нарушается организация труда
Каменные работы в сценической части 

клуба для завода «Уралэлектроаппарат» 
выполнены. Установлены металлические 
фермы. То и другое готово в срок. Брига
да каменщиков Михаила Колова занята 
кладкой колони сложной архитектуры и 
выполняет 130-—140 проц, нормы.

Плотники устанавливают стропила над 
чердачным перекрытием, монтируют под
весной потолок и устанавливают леса. 
Бригада тов. Рекуна выполняет до полу
тора норм.

Подвесной потолок кровли над зритель
ным залом нужно было сделать к 4 ию
ня. Однако выполнена лишь третья часть 
кровельных работ. Это нарушило график 
сооружения зрительного зала и фойе. За
держка произошла по той причине, что 
с деревообделочного комбината не полу
чены деревянные бруски размером 5X5 и 
50-миллиметровые обрезные доски. Балки

Усцехи бетонщиков
Замечательных успе

хов, добились в мае пе
редовики соревнования 
завода железобетонных 
изделий -— бригада бе
тонщиков тов. Криуше- 
ва. Майское задание на 
бетонировании железобе
тонных изделий она вы
полнила на 244 проц, с

хорошим качеством ра
боты.

Хороших показателей 
бригаде помогает доби
ваться то, что тов. Криу- 
шев умело организует 
труд, готовит рабочее 
место, хорошо знает по
рученное дело. Помогают 
ему и члены бригады,

В Ставропольсадм крае сооружается вторая очередь Кубань-Егорлыкской ороси
тельной системы. По окончании этого строительства воды Кубани будут юрошагь за
сушливые земли Ставрополья.

На снимке: общий вид сбросного сооружения канала.
Фото Г. Аракельяна. Прессклише ТАСС.

Работы велись под наблюдением прораба 
тов. Лянскорунского и мастера тов. Голо
ванова.

За полчаса четверо рабочих оштукату
рили и подготовили под накрывку 30 ква
дратных метров стен, что составило 200 
процентов выполнения нормы.

Штукатуры бригады тов. Кириллова по
казали свое мастерство на отделке главно
го фасада дома. Они работали под руковод
ством опытного сопловщика тов. Коробце- 
ва. Он наносил слой раствора для цветной 
штукатурки растворонасосом, д штукатуры 
затирали поверхность. Сменное задание 
было перевыполнено в полтора раза.

П. ЕФРЕМОВ, 
инструктор штукатурных работ.

есть, но половина из них не годится для 
устройства подвесного потолка.

Создается опасение, что сорвется срок 
выполнения кровельных работ, так как в 
отделе технического снабжения треста нет 
кровельного железа.

Кроме того, ДСЩ задерживает достав
ку обрезных досок для устройства опа
лубки. Это оттянет бетонирование пер- 
крытий над центральной антресольной 
частью. Пора устанавливать сложные по
луциркульные оконные переплеты, но ДОК 
их все еще не изготовил.:

Нерегулярное, несвоевременное обеопеч'е- 
ние изделиями и полуфабрикатами резко 
отразилось на организации труда. Строи
тели с двух- и трехсменной работы пере
ведены на односменную, часть людей на
правлена на другие объекты.

И. ШИРОКОВ,
прораб.

которые добиваются того, 
чтобы не было простоев. 
Особенно хорошо трудят
ся тт. Плетухин, Заце
пина, Рузавин и. др.

Бригада не снижает 
темпов работы и в июне, 
выполняя ежедневно по 
две и более нормы.
Д, САНДЛЕР, мастер.

Великие стройки коммунизма

На скоростном строительстве

Скоро начнутся 
кровельные работы

Как только была закончена кладка , 
стен третьего этажа дома для урал- 
электроаппаратовцев и уложены же- ; 
левобетонные перекрытия, наша- ' 
бригада приступила к подготовке к 
кровельным работам: укладываем де- ; 
ревянные балки и монтируем чердач
ные перекрытия. (

'Нас беспокоит, что плотничные ра- ' 
боты вышли из графика на два дня. 
Это произошло потому, что бетонные ; 
подушки на колонны доставили с за
вода железобетонных изделий с двух- . 
дневным опозданием, 5 июня. ■

Но мы должны снова пойти в ногу 
с графиком и приложим все усилия, ! 
чтобы добиться этого.

Немного расскажу о работе своей । 
бригады. Наша месячная выработка ' 
в мае составила 196 проц, против 
480 проц, по обязательству, средний ; 
дневной заработок каждого — 38 
рублей. <

Успехов добиваемся так. Прежде ' 
всего, передаем свой опыт молодежи, , 
которая составляет большую часть : 
бригады. Старые кадровые рабочие— 
50-летний Михаил Павлович Громов, ; 
5 7-летний Никифор Харитонович ' 
(Красноперов — наши лучшие стаха
новцы. Они показывают пример моло- ; 
дым, помогают освоить им плотничное 
мастерство практическим показом, ■ 
добрым советом.

.Молодежь внимательно прислуши
вается к голосу своих старших това- ; 
рищей, стараясь не отставать от них, 
чтобы не уронить честь своей брига- ; 
ды. Знают ребята, что от плотников ' 
зависит бесперебойная и четкая ра
бота каменщиков. Нельзя допустить, ■ 
чтобы по нашей вине было допущено 
нарушение общего ритма поточно-ско- , 
ростного строительства здания. Из : 
лучших молодых плотников надо от
метить Илью Яковлева и Вячеслава ;
Петрова. К. ЯКИМОВ,

бригадир плотников. ,

На судоходном участке 
Цимлянского гидроузла

РАБОЧИЙ ПОСЕЛОК ЦИМЛЯНСКИЙ, 
4 июня из Цимлянского моря в камеру 
14-го шлюза, самого крупного на Волго- 
Доне, вошел первый буксирный теплоход 
с баржей. Закрылись верхние ворота и на
чалось шлюзование. Потоки воды устре
мились по галлереям водосброса в канал. 
Постепенно суда опустились на несколько 
метров ниже уровня Цимлянского водохра
нилища. Когда вода в шлюзе и канале 
сравнялась, открылись нижние ворота. 
Теплоход и баржа отшвартовались от при
чальной стенки и направились по соедини
тельному каналу в сторону нижнего Дона.

В то время как теплоход и баржа мино
вали 14-й шлюз, со стороны нижнего До
на в 15-й шлюз вошел буксирный теплоход 
с дебаркадером и небольшой баржей, ко
торые он ведет к одной из пристаней на 
Цимлянском море.

Путь кораблям из Цимлянского моря на 
нижний Дон открыт. Пропуск судов из 
Цимлянского моря в сторону нижнего 
Дона явился радостным событием на гид
роузле. Сотни строителей и гостей, собрав
шиеся на шлюзе и берегах соединитель
ного канала, восторженно приветствовали 
первые суда на новой судоходной трассе.



Партийная жизнь

О работе одной
Третий раз подряд коммунисты парт

организации комбината производственных 
предприятий избрали секретарем партбю
ро мастера шлакоблочного производства 
А. И. Горохова. Последнее отчетно-выбор
ное партийное собрание парторганизации 
состоялось 2 марта.

Что же сделано партийной организацией 
за истекшие три месяца?

В папках аккуратно сложены перепе
чатанные на машинке и чисто переписан
ные протоколы партийных собраний и за
седаний партбюро. За март—апрель—май 
здесь состоялось четыре партийных собра
ния, три из них открытые.

Ежемесячно составляется план работы. 
Копия его и протоколы сразу же пере
даются в партком треста.

В одном из протоколов партбюро запи
сано: «Проверка решения партбюро об 
улучшении качества железобетонных изде
лий, выпускаемых бригадой коммуниста 
тов. Хузеева». По сравнению с прошлым 
годом, когда тов. Хузееву на бюро было 
предложено улучшить качество продукции, 
положение намного улучшилось. Бетонщи
ки теперь работают по технологической 
карте, твердо соблюдая технологический 
процесс, получают хороший щебень. Тов. 
Хузеев стал требовательнее относиться к 
работе бригады, к качеству сырья. Бла
годаря этому брак в бригаде снизился в 
5 раз.

Среди молодых рабочих деревообделоч
ного комбината имели место неоднократ
ные нарушения трудовой дисциплины: 
опоздания на работу, случаи невыхода, 
низкая производительность труда. Наруши
телями были в основном бывшие воспи
танники школы ФЗО, часть из них—ком
сомольцы. Бюро обратило на них внимание 
и рекомендовало хозяйственникам совмест
но с профсоюзной организацией провести 
общее собрание молодежи цеха. Из вы
ступлений молодых станочников на собра
нии выяснилось, что ни один из них не 
работает по специальности, а все исполь
зуются в качестве подсобных рабочих. 
Чтобы выправить создавшееся положение, 
партбюро совместно с руководителями 
ДОКа решило объединить всех наруши
телей трудовой дисциплины в одну комсо
мольско-молодежную бригаду станочников 
заготовительного цеха и поручило руко
водить ею опытному бригадиру Ефрему 
Бурдову. Сейчас ребят не узнать: рабо
тают добросовестно, и бригада тов. Бур
дова—одна из лучших в цехе.

Говоря о положительных сторонах ра
боты парторганизации, нужно заметить, 
что она еще многого не добилась в своей 
деятельности. 11 марта главный инженер 
КПП коммунист тов. Могилев докладывал 
открытому партийному собранию об орга
низационно-технических 'мероприятиях в 
КПП по выполнению задания министра. 
Было вынесено решение—тт. Мотылеву и 
Лупею укомплектовать старый кирпичный 
завод рабочей силой и оборудовать проти
вопожарный водоем, но руководители КПП 
не сделали этого, а партбюро не спро
сило с них выполнения решения.

На открытом партсобрании, состоявшем
ся 16 мая, обсуждался вопрос: как обеспе
чивается выполнение графика ремонта обо
рудования. Делал доклад тов. Луней. Со
брание отметило, что это мероприятие не 
выполняется, а от него зависит ход ра
боты оборудования, следовательно, ре
шается судьба выполнения плана строи
тельства жилья. Было вынесено решение — 
в июне поставить этот вопрос на обсуж
дение общего собрания с докладом глав-

Отчетно-выборное
6 июня состоялось отчетно-выборное 

собрание партийной организации управле
ния треста Свердловскпромстрой.

С докладом о работе партийного бюро 
управления треста выступил секретарь 
тов. Пустосмехов.

Резкой критике подвергай' коммуни
сты работу партбюро управления треста 
во главе с его секретарем тов. Пустосмехо- 
вым.

Выступающие коммунисты тт. Харла
мов, Надречный, Харитонов и др. гово
рили о том, что партийная работа в уп
равлении треста -должна быть поставлена 
так, чтобы с нее брали пример все цехо
вые организации треста., между тем это
го не было. Партбюро не имело планов 
работ, слабо вело агитационно-массовую 
и политико-воспитательную работу среди 
сотрудников управления. Секретарь парт
бюро управления тов. Пустосмехов часто 
ставил свои личные интересы выше госу
дарственных.

парторганизации
ного механика КПП коммуниста тов. 
Позднякова.

На этом же собрании заслушали тов. 
Лупея о том, как КПП выполняет не
дельно-суточный график снабжения объ
ектов скоростного строительства и перво
очередных пусковых объектов Куйбышев
ского района стройматериалами, полуфаб
рикатами и изделиями. Собрание признало 
ход выполнения графика снабжения 
строек в апреле—-мае неудовлетворительным. 
Недодано очень много различных изделий 
и стройматериалов. Хуже всех обстоит де
ло на деревообделочном комбинате, кото
рый не оправляется с заданием и систе
матически задерживает стройкам пилома
териалы. Решением партсобрания предло
жено тт. Мотылеву и Лупею обеспечить 
стройки всем необходимым до 25 мая. Од
нако решение не выполнили: бесперебойно 
поступать на стройки стали только шла
коблоки; что же касается железобетонных 
и деревянных изделий, то положение 
остается прежним.

Одним из минусов работы парторгани
зации является слабый рост ее рядов. За 
три месяца принят кандидатом в члены 
ВКП(б) только один человек, а в КПП— 
немало комсомольцев, которые бы могли 
явиться достойной сменой коммунистов. 
Но партийная организация с «ими не ра
ботает, не беседует, не помогает расти по
литически.

Партийное поручение имеется у всех 
коммунистов. Пример партийной дисципли
ны показывают старые коммунисты—плот
ник ДОКа тов. Наконечный и начальник 
завода шлакоблоков тов. Павлов. Но 
отдельные коммунисты забыли Устав пар
тии, не участвуют в работе партийной ор
ганизации. Тов. Аникину, рамщику ДОКа, 
было поручено подготовить материал к 
партийному собранию. Однако юн этого 
не сделал.

Устав ВКП(б) требует от члена партии 
неустанной работы над повышением своего 
идейно-политического уровня, над освое
нием основ марксизма-ленинизма. А в 
парторганизации КПП двое коммунистов 
нигде не учатся. Это тов. Аникин и элект
рик ДОКа тов. Уряшев. Надо сказать, что 
тов. Уряшева когда-то. ставили в пример 
молодым коммунистам. Человек хорошо 
учился в общеобразовательной школе, 
добросовестно выполнял партийные пору
чения. Теперь же он, занявшись личными 
делами, словно оторвался от партийной 
организации. Бросил посещать кружок по 
изучению. «Краткого курса истории 
ВКП(б)» среднего звена первого года обу
чения рабочий железобетонного завода 
коммунист тов. Теребинин. Нерегулярно 
посещали политзанятия тт. Бочарников и 
Аверков, не были они и «а итоговом за
нятии.

Перед коллективом комбината производ
ственных предприятий стоят большие и 
серьезные задачи—бесперебойно, по графи
ку снабжать строительство полуфабрика
тами, изделиями и стройматериалами. От 
четкой работы во многом зависит успеш
ное выполнение государственного плана 
трестом. Помочь выполнить эти задачи 
обязана партийная организация, которая 
должна повести борьбу за выполнение 
плана, повышение качественных показате
лей, за снижение себестоимости выпускае
мой продукции, за экономию сырья, ма
териалов.

Долг партийной организации—Jнacтoйчи- 
во вооружать кадры, всех коммунистов 
марксистско-ленинской теорией, повышать 
уровень идеологической работы.

Е. ГАВРИЛОВА.

партийное собрание
В прениях говорили о том, что в отделах 

управления треста не велось никакой ра
боты: не проводились производственные 
и аппаратные совещания, мало уделялось 
внимания политико-массовой работе, меж
ду тем отделы часто не выполняют возло
женных на них задач. Так, например, от
дел технического снабжения не всегда во
время обеспечивает стройуправление ма
териалами, плановый отдел задерживает 
отчетность и т. д. Тов. Пустосмехов ограни
чился тем, что .раз в неделю среди сотруд
ников управления 
на качество их не 
мания. Между тем

проводились лекции, а 
обращал никакого вни- 
они иногда, проходили 

на низком идейно-политическом уровне.
В своем постановлении коммунисты при

знали работу партбюро управления треста 
неудовлетворительной и приняли реше
ние—наказ для вновь избранного партбю
ро.

В состав нового партбюро' управления 
треста избраны тт. Бобров, Бушков и 
Банных.

Семинар прорабов
С .26 по 31 мая в Свердловске прохо

дил семинар прорабов строек, организован
ный Уральским Домом техники и област
ным БИТО строителей.

В работе семинара приняли участие 
представители Свердловской, Молотовской, 
Челябинской областей и Башкирской 
АССР.

_ Участники семинара ознакомились на 
объектах треста Свердловскпромстрой с 
комплексной механизацией строительных 
работ, поточно-скоростным методом строи
тельства и другими достижениями.

Слушатели семинара выразили глубокое 
удовлетворение тем теплым приемом, кото
рый был им оказан коллективом Сверд- 
ловскпромстроя, особенно тт. Бушковым, 
Литваком, Рословым и Стариковым.

Слушатели обещали внедрить на своих 
стройках передовой опыт треста Сверд
ловскпромстрой.

В. МЕЛЬНИКОВ, 
директор Уральского Дома техники.

А. МЕЛЬНИКОВ, 
зав. строительным отделом.

Стахановская школа 
каменщиков

С самого начала кладки на скоростном 
строительстве жилых домов для уралма- 
шевцев была организована стахановская 
школа. Здесь обучались кладке «четвер
кой» каменщики Машстроя под руководст
вом высококвалифицированного каменщика 
Алексея Масленкова. Консультировал ра
бочих инженер по труду и зарплате тре
ста К. А. Послов. Когда подвели итоги 
проведения стахановской школы, то еще 
раз подтвердилось преимущество кладки 
«четверкой» по сравнению с «двойкой» и 
в одиночку. Производительность труда 
бригады тов. Масленкова по сравнению с 
апрелем увеличилась на 58 процентов. 
Стахановцы добились выполнения нормы 
до 250 проц, с высоким качеством. Сред
ний часовой заработок каждого каменщика 
составил 6 руб. 20 коп., не считая про
грессивной оплаты.

Метод кладки «четверкой», как более 
эффективный, находит все более широкое 
распространение на кладочных работах. С 
этим методом на строительство наших объ
ектов приходят знакомиться руководители 
строек Свердловска и области. На днях у 
каменщиков бригады тов. Масленкова по
бывали участники областного семинара' 
производителей работ, чтобы позаимство
вать опыт кладки «четверкой» и внедрить 
его у себя на стройках.

П. ВОРОБЬЕВ, 
старший инструктор отдела 

технического обучения.

Обеспечить всем 
необходимым

Моя бригада взяла обязательство дать 
в июне 250 кубометров железобетонных 
изделий.

Каждый бетонщик стремится сдержать 
свое слово, но нам мешает неоператив
ность в работе руководителей завода. 
Особые претензии к ним мы предъявляем 
за плохое качество опалубки, которую дав
но бы нужно заменить новой. Не обеспе
чивают бригаду и потребным количеством 
арматуры. А иногда бывает, что простаи
ваем из-за пустяков. Например, на 
складе завода нет 150-миллиметровых гвоз
дей, нет масла для смазки металлической 
опалубки, поэтому не можем заливать 
формы для ребристых плит. 5 июня по 
этой причине не было залито 40 форм 
опалубки. Таким образом, бригада рабо
тает не на полную мощность.

Есть и такие факты, когда простаи
ваем из-за отсутствия отсева песка. Так 
было 3 июня. В этот день бригада в со
ставе 18 человек не работала с 3 час. 30 
мин. дня. Можно прямо сказать, что ру
ководители завода еще плохо борются за 
повышение производительности труда. 
Бригады до сих пор не имеют суточных 
графиков, что также отражается на про
изводительности труда.

Мы требуем от руководителей завода 
железобетонных изделий принять все ме
ры к бесперебойному обеспечению нас всем 
необходимым, дав возможность выполнить 
обязательства.

Г. ХУЗЕЕВ, 
бригадир бетонщиков.

НАМ ПИШУТ

Нарушители трудовой 
дисциплины наказаны

Перед коллективом треста стоит бое
вая задача—выполнить государственный 
план. Этого можно добиться при условии 
крепкой трудовой дисциплины на всех 
участках, предприятиях и хозяйствах.

Однако во многих цехах имеют место 
факты грубого нарушения рабочими тру
довой дисциплины—опоздания, хулиганст
во, появление на 'работе в нетрезвом виде 
и т. д. Это, конечно, отражается на вы
полнении производственной программы.

.Например, рабочие токарного цеха ре
монтно-механического завода (мастер тов. 
Минин) часто в рабочее время играют в 
домино, устраивают драки. Так, 27 мая по
дрались между собой токари тт. Сабо и 
Дроеглазов. Сварщик тов. Файзуллин ча
сто опаздывает на 'работу после обеден
ного перерыва.

Наличие хулиганства и опозданий мож
но объяснить тем, что партийная органи
зация (секретарь тов. 'Козлов М.), цеховой 
комитет профсоюза (председатель тов. 
Козлов Н.) слабо ведут воспитательную 
работу среди рабочих. А ведь они, как ни
кто, обязаны заниматься этим вопросом.

На днях начальником завода изданы 
приказы и наложены взыскания на нару
шителей. Тов. Сабо переведен в рабочие, 
тт. Двоеглазову и Файзуллину объявлен 
выговор, мастеру тов. Минину сдела
но предупреждение.

За налаживание трудовой дисциплины 
должны бороться все трудящиеся. Хулига
нам, пьяницам и разгильдяям не место на 
наших социалистических предприятиях.

РАБОЧИЕ.

Бесцельное хождение
Когда мы с женой проработали на 

строительстве год, нам предложили про
длить договор и обещали предоставить 
квартиру. Мы • согласились.

Однако, что же получается? С заявле
нием, на котором была наложена резолю
ция начальника стройуправления тов. Да
выдова о немедленном предоставлении мне 
квартиры, я пошел к заместителю управ
ляющего трестом тов. Старых. Он обещал 
предоставить квартиру. После того, как я 
пришел к нему второй раз, он направил 
меня к начальнику жилищно-коммунально
го отдела тов. Малахову, которому дал 
указание предоставить комнату. Последний 
в моей просьбе категорически отказал, не
смотря на то, что я у него был дважды 
и он знает мое семейное положение. Сей
час я, видимо, должен снова ходить и 
обивать пороги у тт. Давыдова и Старых, 
пока не дойдет очередь до тов. Малахова.

Пора тов. Малахову покончить с. таки
ми порядками, не заставляя рабочих хо
дить из кабинета в кабинет по несколь
ку раз.

Д. ЧАНДЕМЕРОВ, 
разнорабочий.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
Агентством «Союзпечать», находящимся 

при 40-м почтовом отделении (улица Ба
бушкина), продолжается подписка на газе
ты и журналы на 2-е полугодие 1952 
года.

Имеются следующие газеты; «Изве
стия», «Труд», «Литературная газета», 
«(Комсомольская правда», «Промышлен
ность строительных материалов», «Совет
ское искусство», «Лесная промышлен
ность», «На смену!», и др.

Журналы: «Большевик», «Новое вре
мя», «Мастер угля», «Литейное производ
ство», «Котлотурбостроение» и другие.

Подписка принимается ежедневно с 11 
часов утра до 7 часов вечера.

Клуб Свердловскпромстроя । 
9 ИЮНЯ 

демонстрируется звуковой 
художественный фильм 1 

„ЛЕНИН
В ОКТЯБРЕ“

Начало вечерних сеансов в 7 час. 
30 мин. и 9 час. 15 мин.

И. о. редактора Е. Б. КАЛИНОВСКАЯ.
НС80428. Заказ № 6259.
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